

## Keine künstlichen Leistungsreduktionen auf Kantonsstrassen

Antrag vom 2. Juni 2025

**SP-GRÜNE-GLP-Fraktion (Sprecher: Kobler-Gossau)**

Antrag: Nichteintreten.

Begründung:

Die vorgeschlagene Anpassung des Strassengesetzes ignoriert nachhaltige Lösungen. Pförtneranlagen regulieren den Verkehrsfluss, schützen Wohnquartiere und ermöglichen eine effiziente Mobilitätsverlagerung. Die Motion vernachlässigt den öffentlichen Verkehr und den Veloverkehr, steigert die Belastungen für die Bevölkerung und verschärft die Stausproblematik. Eine moderne Verkehrspolitik muss nachhaltige Steuerung fördern.